

Ihre einfühlsamen Worte, Briefe und schönen Blumen haben uns aufs Tiefste bewegt und Trost gespendet. Wir danken von ganzem Herzen für die unzähligen Beweise der Anteilnahme und Freundschaft, die wir beim Hinschied unseres geliebten

## **Max Ulrich Hoffmann-Trüb**

erfahren durften. Sie helfen uns loszulassen.

Ganz besonders danken wir Herrn Pfarrer Bardill für die berührende, aufrichtende Abschiedsrede und Frau Brita Ostertag und Herrn Philipp Bachofner für die gefühlvolle, musikalische Umrahmung.

Dankbar sind wir auch Herrn Dr. Helbling und dem Pflegepersonal der Klinik im Park, die Max während seines Aufenthaltes mit grossem Einsatz und Einfühlungsvermögen betreut haben.

Die Begleitung und das Mitgefühl von Ihnen allen bedeuten uns viel.

Die Trauerfamilie

Horgen, im August 2020